

Shopping im Rhein-Ruhr Zentrum am 23. und 24. Oktober 2014

Die „Gänseblümchen“ gehen bei Fa. Karstadt im Rhein-Ruhr Zentrum auf Einkaufstour.

Am 23. und 24. Oktober 2014 waren unsere Kinder eingeladen, sich für die nahenden Wintermonate mit warmen Jacken, Schuhen und sonstiger Garderobe einzudecken.

Vorab wurden alle Familien durch die netten und hilfsbereiten Mitarbeiter auf Kosten der Karstadt Filiale mit Kakao, Kaffee und Kuchen bewirtet und dann ging es frisch gestärkt und gut gelaunt zum Einkaufen.

Jedes Kind hatte seinen eigenen „Einkaufsberater“ aus dem Gänseblümchen-Team, der das Budget verwaltete und auch bei modischen Fragen gerne mit beraten hat.

In diesem Jahr wurde das Einkaufsteam noch durch Helfer vom „Leo-Club“ unterstützt, die auch noch einen größeren Spendenbetrag mitbrachten, womit dann das Einkaufsbudget noch erfreulich aufgestockt werden konnte.

Mit großem Sachverstand und gezielten Wünschen wurde ausgesucht, anprobiert und schließlich gekauft. Besonders beliebt war hier die Abteilung für Sportschuhe. So füllte sich Tüte um Tüte.

Am Ende des Tages waren zwar alle etwas müde und erschöpft, aber sehr glücklich über die neu erstandenen Sachen, die man nun nach Hause tragen konnte.

